

1). Garantizar la supervivencia de las poblaciones animales actuales.

Nos parece lo mas conveniente combinar una labor de informacion con una labor de investigacion previa.

a) Labor de información.

Cree

Creemos que debe desarrollarse como una combinacion de las siguientes modali-

dades:

- A nivel nacional
- A nivel internacional
- De cara a sociedades proteccionistas y un publico ~~especializado~~ selecto por medio de una prensa especializada
- ~~xx~~ De cara al gran publico por medio de la prensa ~~xxxxx~~ diaria.

Para llevar a cabo esta parte del trabajo se ~~xxxx~~ sugiere el concurso de un biologo que al mismo tiempo que ~~organice~~ realiza un inventario de especies orga-
desplazamiento por el Hato
nice la recepcion de cualquier visita, su visita por el Hato y explique la
las lineas de la politica proteccionista que se sigue.

Esto lleva aparejado la creacion de una pequena oficina de recepcion en el Hato y en las ~~xxxx~~ oficinas de la compania en Valencis asi como la edicion de folletos explicativos.

Segun la marcha de los acontecimientos las diferentes asociaciones se encargarián, tanto por medio de sus organos de expresion como de la prensa, radio y television de concienciar al publico respecto a los problemas del Hato como de intervenir ante las autoridades para intentar resolverlos.

b). Investigación. La

La primera labor a realizar consiste en la elaboracion de un catalogo faunistico con, en la medida de lo posible, ~~xxxx~~ una indicacion del numero de individuos de cada especie y los principales biotopos ocupados por estas.

La realizacion de este inventario y censo, que en principio debe incluir todos los vertebrados terrestres, necesita el trabajo de un biologo ~~xxx~~ durante un periodo de 4_6 meses.

esta explotación perjudique a la riqueza faunística

f) Garantizar la supervivencia de las poblaciones animales escasas.

Nos parece lo más conveniente combinar una labor de información con una

labor de investigación previa.

a) Labor de información.

Creo

Creemos que debe desarrollarse como una combinación de las siguientes modalidades:

A nivel nacional

A nivel internacional

De cara a sociedades protectoras y un público especializado
seleccionado por medio de una prensa especializada
De cara al gran público por medio de la prensa generalista.

Para llevar a cabo esta parte del trabajo se puede seguir el camino de un

biólogo que al mismo tiempo que realiza un inventario de especies orgánicas
desplazándose por el Hato

hace la recepción de cualquier visita, su visita por el Hato y explica la

las líneas de la política protectora que se sigue.

Hato lleva aparejado la creación de una pequeña oficina de recepción en el Hato

y en las zonas cercanas de la zona de estudio así como la edición de folletos

explicativos.

Según la marcha de los acontecimientos las diferentes asociaciones se encargarán

de tanto por medio de sus órganos de expresión como de la prensa, radio y

televisión de mantener el público respecto a los problemas del Hato como de

intervenir ante las autoridades para intentar resolverlos.

b) Investigación. La

La primera labor a realizar consiste en la elaboración de un catálogo faunístico

con, en la medida de lo posible, la identificación del número de

individuos de cada especie y los principales hitos o cambios por esas especies.

La realización de este inventario y censo, que en principio debe incluir

todos los vertebrados terrestres, necesita el trabajo de un biólogo que durante

un período de 4 meses.

2). Incremento de las poblaciones de especies escasas y reintroducción de las desaparecidas.

La realización de esta parte del programa implica por una parte la continuación de los estudios de ~~investiga~~ ecología en el campo y por la otra la recolección de individuos en otras áreas, su cría y posterior suelta en el Hato. Para ello sería necesario la instalación de una pequeña granja zoológica que al mismo tiempo serviría de atracción a las visitas

3). Utilización económica de la fauna silvestre del Hato que no acarree perjuicios a esta fauna.

Existen dos caminos lógicos:

a). Turismo

La utilización de esta fuente de riqueza implica ~~la elaboración~~ el tratamiento de itinerarios, la preparación de guías, el acondicionamiento de alojamientos, etc.. En cualquier caso los recorridos deben realizarse siempre en vehículo y nunca a pie. ~~Estos~~

b). Utilización racional de ciertas especies (Baba, patos, Galapago).

Cualquier tipo de explotación deberá ir precedida de una serie de estudios sobre la ecología de la especie ~~xxx~~ que garanticen ~~en~~ una explotación no nociva para ella.